

しあわせ 11月号

平成29年11月15日発行
 鳴門市大麻町 検しあわせの里
 編集担当者 斎藤明・久次米



秋のふれあい祭り



10月16日、秋のふれあい祭りが行われました。例年とは違った趣向でスタンブラリーで園内を回りながらパズルやカードゲーム等をした後、ビンゴゲームをして皆さん楽しい時間を過ごすことができました。

ブラッシング指導



10月26日、徳島歯科学院の学生さんによるブラッシング指導がありました。園内ということもあり、利用者の皆さんもリラックスして指導を受けることができました。

桧獅子舞来園



10月28日、桧獅子舞保存会の方々が来園されました。太鼓と柏子木に合わせて勇壮に舞う獅子の舞いに大きな歓声が上がっていました。

大麻地区交流ウォーク



10月31日、大麻地区社会福祉協議会主催の交流ウォークに参加しました。秋晴れの空の下、地域の方々と一緒にあすたむらんどを散策しました。他にもゲーム等を行い楽しく過ごしました。

いもほり



11月2日、板東みやま保育園の園児の皆さんをお迎えしてお芋掘り交流会を行いました。

色々な形や大きさのサツマイモをみんなで掘り出し、コンテナは山盛りになりました。

園児の皆さん、利用者の皆さん共に楽しい時間を過ごすことができました。

一日行楽



11月8日、香川県の四国健康村に行きました。豪華な食事を味わい、観劇では利用者の皆さんは目を輝かせて手拍子をして楽しみました。

エナジー展 表彰

2017年エナジー展において共同作品である「巣立ち」が「かみなづき賞」を受賞しました。今後の製作に励みとなりました。



「しあわせの里ホームページ」をぜひご覧ください

日々の出来事をブログで更新しています！

アドレス <http://shiwase-sato.com> (徳島 しあわせの里で検索)

しあわせ日誌

- 10/26(木) ブラッシング指導
鳴門看護学校バザー
- 10/27(金) 東徳島看護学校バザー
避難訓練
- 10/31(火) 大麻地区社協交流ウォーク
(あすたむらんど)
- 11/2(木) みやま保育園との芋掘り交流会
- 11/8(水) 四国健康村(観劇)
- 11/9(木) 協力医検診
- 11/10(金) 板東小学校ふれあい人権集会
- 11/11(土) ユニバーサル芸術祭
～12(日) (障がい者交流プラザ)

今後の予定

- 11/16(木) ゆうあいスポーツ香川大会
～17(金) (丸亀市陸上競技場)
- 11/21(火) 四国健康村(観劇)
- 11/24(金) 総合避難訓練
- 12/5(火) みんなの健康エクササイズ
- 12/7(木) 協力医検診
インフルエンザ予防接種
(PM2:30～)
- 12/8(金) 法人役員会
- 12/15(金) 家族会(AM11:00～)
- 12/22(金) クリスマス会